

Communiqué de presse

Elections communales 2026 à La Tour-de-Peilz

Les Vert'libéraux et Le Centre présentent deux candidatures fortes et complémentaires à la Municipalité.

La Tour-de-Peilz, le 15 décembre 2025

À l'approche des élections communales du 8 mars 2026, les Vert'libéraux et Le Centre de La Tour-de-Peilz présentent leurs candidats respectifs à la Municipalité et s'associent pour proposer une liste commune au Conseil communal.

Les deux partis lancent Line Pillet et Jean-François Baur, deux personnalités engagées, profondément ancrées dans la vie locale et porteuses d'une vision partagée : faire de La Tour-de-Peilz une ville équilibrée, durable et attentive à la qualité de vie de toutes les générations.

Line Pillet, candidate des Vert'libéraux, incarne l'engagement, l'optimisme et le pragmatisme. Professeure HES et directrice d'un institut de recherche, elle cumule plus de 25 ans d'expérience dans la conduite de projets stratégiques au service des entreprises et des institutions. Son parcours transversal – industrie, arts et métiers, secteur public et monde associatif – témoigne d'une vision globale et inclusive. Spécialiste reconnue de la gestion des PME, cofondatrice et ancienne présidente de l'Association Femmes PME Suisse romande, elle milite pour une économie durable et responsable. Aujourd'hui, Line Pillet met son expertise et son énergie au service de La Tour-de-Peilz, où elle vit avec son mari et leurs quatre enfants.

Jean-François Baur, candidat du Centre, est un homme engagé et curieux, marié et père de deux garçons. Il a découvert une véritable passion pour la politique et l'action publique en arrivant à La Tour-de-Peilz, et cela le passionne. Fort de plus de 40 ans d'expérience dans le monde associatif et titulaire d'un master en management des organisations sportives, il privilégie le contact humain et le dialogue direct. Déterminé à défendre des enjeux essentiels pour la commune – tels que l'accès aux rives du lac et la rénovation du collège Bel-Air – il place la qualité de vie, l'inclusion et les besoins de toutes les générations au cœur de son engagement.

Line Pillet et Jean-François Baur incarnent une alternative forte pour La Tour-de-Peilz : des compétences complémentaires, une vision pragmatique et un engagement pour une ville durable, inclusive et tournée vers l'avenir.

Le comité de campagne a aussi validé une liste commune pour le Conseil communal, composée de 19 candidates et candidats engagés pour l'avenir de La Tour-de-Peilz. Sous le thème **Osons avancer ensemble, différemment**, cette équipe défend des priorités claires : une ville durable et résiliente, un développement urbain maîtrisé, une commune inclusive et intergénérationnelle, ainsi qu'un cadre de vie attractif et valorisé. Ces personnalités locales apportent des compétences variées et une volonté commune : agir concrètement pour la qualité de vie et le dynamisme de notre commune.

Pour toute demande d'information, veuillez contacter :

M. Jérôme Bonvin,
Responsable de Campagne Vert'libéraux
079 729 07 82
jeromebonvin@hotmail.com

M. Jean-Pierre Schwab
Président Le Centre La Tour-de-Peilz
079 220 67 83
jps17555@hotmail.com